



心豊かにたくましく生きる子どもの育成
 敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子
 剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子
 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

ホームページは
<http://www.fukui-city.ed.jp/ago-e/>



1年生を迎える会を開きました



5月26日（火）に全校縦割り班で「1年生を迎える会」を行いました。縦割り班で校舎内外をまわるクイズラリーや全校でゲームを楽しみました。低学年をリードする高学年の姿が見られ、頼もしく感じられました。なお、当日はPTA母親委員会主催の給食試食会も開催されました。保護者のみなさま、ご来校ありがとうございました。

4年生が校外学習に出かけました

5月29日（金）に4年生が校外学習にでかけました。クリーンセンターや内水面総合センター、森田配水塔マイアクアを見学しました。特にクリーンセンターでは、ゴミを処理しているところを見学してゴミに対する意識が変わったと話していました。



学校公開日でした！



6月2日（火）に授業参観と引き渡し訓練を行いました。授業は1・2・4年生が国語、3年生が音楽、5・6年生が算数の授業を参観してもらいました。白川文字の学習やホワイトボードを使ったグループ学習などを実施しました。

訓練では、平日のお忙しい中、引き渡しのために参加していただき、スムーズに終わることができました。ご協力ありがとうございました。安全・安心な学校をめざして参ります。

交通安全教室を行いました



6月4日（木）に交通安全教室を行いました。1・2年生が道路の歩行訓練、3年生がグラウンドでの自転車訓練、4年生が道路での自転車訓練、5・6年生がビデオ視聴でした。交通のきまりを守って、自分の命は自分で守って下さい。

指導者として警察やPTA補導委員会の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。